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22 марта 2017 г. состоялся круглый стол в Общественной палате по вопросам гаражей.
Москвичи выступили очень достойно, а банда исполнительной власти путалась в
показаниях. Префектура ЮЗАО прислала специалиста Лобанову М. В., которой
написали текст на бумажке. Лобанова сообщила, что стоянки сносят Жилищники,
которым выделяются деньги, а они в свою очередь могут нанимать подрядчиков.
Каждое звено исполнительной цепи не берет на себя ответственность, а переводит
стрелки на другие звенья. Прокурор Сударушкина пообещала, что она будет "более
тщательно смотреть" обращения граждан.

      

{youtube}e5zSf2JJPyE{/youtube}

  

Лобанова М. В. - специалист префектуры во время выступления. Чем руководствовалась
префектура, делегируя на такое ответственное мероприятие симпатичную девушку?

  

  

  

Слева направо: Г. Федоров, И. Сударушкина, М.Лобанова:

  

 1 / 2



Круглый стол по гаражам в ОП РФ

Автор: Admin2
25.03.2017 00:33 - Обновлено 25.03.2017 01:16

  

 2 / 2


